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耕作放棄地の現状から
見た今後の取り組みに
ついて

耕作放棄地問題は中山間地域での大きな問題であり
課題である。
本町の現状と課題解決に向けた取り組みを伺う。

空き家の現状とその現
状から見る対策について

人口減少に伴い空き家の数も比例して全国的に増加
傾向にあることは共通の想いである。相まってコロナ禍
で地方へ移住するケースも報道される。本町に於ける
相談ケースの実態と空き家対策についての考えを伺
う。

①

ウィズコロナを迎え「道の駅青雲橋」では駐車場やレス
トランを見た時客数が回復していると感じる。
特にレストランでは入口に於いて待つ姿も見受けられ
る。
そこで設置者としてITの導入が必要と思うが見解を伺
う。

②
今後電気自動車の普及が見込まれるがEV充電施設
の導入を必要と考えるが見解を伺う。

森林環境譲与税の活用
について

これまでの事業の振り返りと今後、特に力を入れる事
業について伺う。

教育行政についいて
日之影中学校近未来会議報告を受け実現に向けての
見解を伺う。

教育長

9月に行われた道の駅青
雲橋レストラン貸切営業
について

多くの観光客で賑わう秋の三連休初日に「公の施設を
貸し切る事は一般常識として妥当なのか。」又、出席者
においては町長以下行政幹部及び一部議員の出席が
あった。「道義的問題はないのか。」この二点について
伺う。

五ヶ瀬川上流に建設され
る大規模最終処分場に
ついて

本町の誇る清流五ヶ瀬川の上流部に大規模な最終処
分場の計画があがった。
五ヶ瀬川から多くの恵みを受ける本町においては実害
が出なくとも風評被害を受ける懸念は多いに有るので
はないか？
建設計画が立ってから今日までどのように情報を収集
し当計画と向き合ってきたのか伺う。

①
中央地区の役場跡地開発は当初予算にも計上された
ところであり、日之影町全体の町づくりをどのように計
画しているのか伺う。

②
子育て支援も町づくりの一環だと考えられるが、出産
から子育てまで切れ目ない支援と本町は謳っている
が、さらなる保育支援の検討は無いか伺う。
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町長

観光の振興について
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まちづくりの展望につい
て

町長


